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REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
POKER TEAM 87 

 
 
Le 27 mai 2015 à Panazol (11 rue Diane Fossey) 
 
 
Ordre du jour : 1- Approbation du PV de la précédente réunion 

2-  Bilan de 5 mois de club 
3-  Préparation Limouzi Beach Party 
4-  Préparation tournoi deep-stack fin de premier semestre 
5-  Communication animations  
6-  Mise en place d’ateliers (pour les débutants) 
7-  Programme 2016 
8-  Réservation des salles 2016 
9-  Point sur les finances 
10- Questions diverses. 

 
 
Présents : Sébastien ARNAUD 

Jean-Michel BOUE 
Jean-Luc CAUJOLLE 
Cécilia DAGRON 
Emmanuel DUBOIS 
David FUCHS 
Cyrille LABORDE 
Pascal ROCHEREAU 
Thierry VAUZELLE 

Pas d’absent. 
 
 
 
La réunion débute à 20h15. 
 
 
 

1- APPROBATION DU PV DE LA PRECEDENTE REUNION 

 
Le compte-rendu de la réunion du conseil d’administration du 11 mars 2015 est approuvé à 
l’unanimité. 
 
 
 

2- BILAN DE 5 MOIS DE CLUB 

 
Les objectifs sont largement atteints : 61 adhérents à ce jour, bon déroulement des manches, 
sujets pour les activités ouverts à temps sur le forum, préparation de la salle parfaite, achats et 
approvisionnements bien gérés, toujours un responsable pour tenir la buvette,…  
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Côté négatif, il faut souvent solliciter les bonnes volontés des adhérents pour obtenir de l’aide 
à l’installation et au rangement, pour le poste de TD. 
Le rôle du Conseil d’administration est de prendre des initiatives et de faire avancer le club. 
 
Jean-Luc CAUJOLLE regrette que les 2 idées de communication qu’il a proposées 
(animations Place d’Aine et au Centre Saint-Martial) n’ont pas suscité beaucoup 
d’enthousiasme. Finalement ce ne sera pas  possible de le faire en 2015. 
Thierry VAUZELLE demande que les centres commerciaux soient contactés afin de proposer 
ce genre d’animation promotionnelle. 
 
En priorité, 3 choses à faire : 

- Contacter la mairie de Panazol pour demander à participer à la manifestation 
Panazol Joue et à la Journée des associations. Cécilia DAGRON s’en charge. 

- Envoyer un courrier à la mairie de Panazol (responsable associations : Monsieur 
DESBORDES) pour demander à bénéficier de la salle des fêtes pour un week-end 
d’octobre ou novembre 2016 (tournoi open). Emmanuel DUBOIS doit le faire. 

- Etablir un récépissé pour les 200 € reçus de la part de AUTO-ECOLE CONTACT. 
Emmanuel DUBOIS va le rédiger et le transmettre à l’entreprise. 

 
 
 

3- PREPARATION LIMOUZI BEACH PARTY 

 
Le transport du matériel est programmé. 
Les chaises que nous cherchions seront fournies par la mairie du Palais sur Vienne. 
L’affiche du tournoi du samedi soir (45 joueurs) a été faite par les organisateurs de 
l’événement et va être bientôt diffusée. 
David FUCHS a conçu les bulletins d’inscription au tournoi. Les participants devront les 
retourner complétés sur la boîte mail du club pour réserver leur place. 
 
David FUCHS et Pascal ROCHEREAU ont trouvé des lots pour récompenser les joueurs afin 
que cela ne coûte rien au club.  
 
Pour les sit’n go : stylos, porte-clés, bijoux fantaisie, BD, autocollants… 
 
Pour le tournoi principal (samedi soir) : 
 1er = console NINTENDO 3DS XL 
 2e = casque audio PHILIPS + adhésion 2015 
 3e = 2 entrées LAZER GAME Limoges + adhésion 2015 
 4e = paire de lunettes + trousse ADIDAS avec échantillons 
 5e = T-shirt Smirnoff + 1 livre 
 6e = T-shirt Smirnoff + 1 livre 
 7e = sac marin + 1 stylo 
 8e = porte-clés + 1 stylo 
 9e = porte-clés + 1 stylo. 
 
Pour le tournoi secondaire (vendredi soir) : 
 1er = lecteur DVD 
 2e = mallette YESTORE 
 3e = 1 stylo + 1 livre + adhésion 2015 
 
 4e = 1 livre 
 5e = 1 pochette éponge à la mangue 
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 6e = 1 T-shirt. 
 
Les articles qui resteront serviront pour d’autres tournois. 
 
 
 

4- PREPARATION TOURNOI DEEP-STACK FIN DE PREMIER SEMESTRE 

 
Le format du tournoi du samedi 27 juin 2015 est full-ring 8 joueurs avec un début du jeu à 
10h30 et une pause de 45 minutes pour le repas de midi. 
Les joueurs inscrits auront jusqu’au lancement du 3e round pour arriver à leur place (fin de la 
pause repas). 
Le sujet devra être visible sur le forum début juin pour annoncer le tournoi et ouvrir les 
inscriptions. 
La dotation sera la suivante :  1er = ticket premium internet valeur 100 euros 
    2e = ticket premium internet valeur 50 euros 
    3e = ticket premium internet valeur 25 euros 
    4e = coffret YESTORE 
    5e = 1 entrée LAZER GAME Limoges 
    6e = chargeur portable allume-cigare + goodies WINAMAX. 
 
 
 

5- COMMUNICATION ANIMATIONS 

 
Thierry VAUZELLE insiste sur l’idée de lancer une action de proposition d’animation auprès 
des grandes surfaces en septembre prochain. 
Les enseignes visées en premier sont : CARREFOUR, HYPER U (Jean-Michel BOUE se 
charge de ce magasin), LECLERC. 
 
 
 

6- MISE EN PLACE D’ATELIERS (POUR LES DEBUTANTS) 

 
Certains nouveaux adhérents sont demandeurs. 
Un débat a lieu entre les administrateurs sur le type d’atelier et la date. 
Il est convenu de faire un test en prévoyant un atelier pour les débutants (mains de départs, 
position, sizing) le jour de la prochaine manche du CPT, le 19/06/2015, avant le début du 
tournoi, à 19h30. 
 
 
 

7- PROGRAMME 2016 

 
Pour le moment, tout le monde s’accorde pour repartir sur la même base concernant le CPT. 
Le championnat secondaire serait encore en SNG. Certains proposent d’essayer une autre 
formule, par exemple des tournois en head’s up. 
Ces questions restent à finaliser d’ici la fin de l’année. 

8- RESERVATION DES SALLES 2016 
 
Ce point est important car il semble acquis qu’on ne pourra pas compter uniquement sur les 
salles de l’espace Blanqui derrière la mairie de Limoges pour toutes les activités. 
Certains évoquent la possibilité de recourir aux salles de Landouge ou Panazol. 
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Il faudra prévoir ces réservations assez rapidement, courant juillet. 
Thierry VAUZELLE va commencer par se rendre à la mairie de Limoges afin de sonder la 
disponibilité des salles municipales pour 2016. 
 
 
 

9- POINT SUR LES FINANCES 

 

 
 
Globalement, les recettes sont acceptables à chaque manche du CPT. 
Le club dispose à ce jour de 2615 euros sur les comptes bancaires. 
A la fin de l’année, le trésorier prévoit un excédent de 2000 euros. 
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10- QUESTIONS DIVERSES 

 
✓ Il faudrait résoudre la question des vêtements siglés au nom du club car l’idée a été 

lancée sur le forum mais depuis rien n’a avancé. Tous les administrateurs ne sont pas 
d’accord sur les points essentiels : fournisseurs (peut-être prendre contact avec le 
CRIL ?), tarifs, articles… 
Ce sujet doit être à nouveau abordé sur le forum entre membres du conseil 
d’administration afin de pouvoir avoir un catalogue à proposer rapidement aux adhérents. 

 
✓ Le format actuel du championnat SNG fait débat : il était convenu qu’il soit en short 

handed (6 joueurs maxi par table), or cela aboutit parfois à des tables composées de 
seulement 5 joueurs et multiplie le nombre de tables alors qu’on joue souvent dans une 
petite salle (contrepartie du succès de ce championnat). Après beaucoup de discussions et 
un vote, il est décidé que ce championnat se jouera dès la prochaine manche en tables de 
8 joueurs maximum (et non plus 6). 

 
✓ Thierry VAUZELLE rappelle qu’il va falloir prévoir la tenue de l’assemblée générale 

annuelle. Emmanuel DUBOIS propose qu’elle ait lieu le jour du tournoi deep-stack de fin 
d’année 2015 afin d’avoir le maximum d’adhérents présents et pour ne pas mobiliser une 
autre date dans le calendrier. Cette question sera étudiée lors d’une prochaine réunion. 

 
 
 
Le président lève la séance à 0h15, l’ordre du jour étant épuisé. 
 


